

Thema	Presseveröffentlichung NN Stadt Nürnberg
Ersteller	C. Schmidt
Datum	Ausgabe 24.02.2018

Opernball-Spende offiziell übergeben

Zehn gute Zwecke in der Region profitieren von der Summe

30 000 Euro kamen bei der Wohltätigkeits-Tombola des Opernballs 2017 zusammen. Die Spenden wurden nun an die sozialen Projekte in der Region übergeben.

Offiziell übergeben wurde der Spendenscheck im Nürnberger Wirtschaftsrathaus. Von der Summe profitieren zehn soziale Einrichtungen und Projekte, darunter etwa die Knauerschule, das Erfahrungsfeld der Sinne, „Noris-Inklusion“ oder die Aktion „Schüler-Power“. Der von Simon und Andreas Röschke neu organisierte Ball sei nicht nur ein Glanzpunkt im gesellschaftlichen Leben, sondern leiste auch einen sozialen Beitrag für die Region, so Wirtschaftsreferent Michael Fraas. Auch beim diesjährigen Opernball am 14. September gibt es wieder eine Benefiz-Tombola. arö

